

1

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Abschleppen von Schrottautos

Wir fragen den Senat:

1. Seit dem 1. Juli 2018 werden nicht angemeldete Fahrzeuge in der Stadt Bremen ohne Voranmeldung sofort abgeschleppt. Welche Bilanz zieht der Senat bisher?
2. Welche finanziellen Auswirkungen in Bezug auf Kosten und Einnahmen hat das sofortige Abschleppen dieser Fahrzeuge in den letzten Jahren gehabt?
3. Wie bewertet der Senat die zukünftige Notwendigkeit des Abschleppens von nicht angemeldeten Fahrzeugen?

Kevin Lenkeit, Mustafa Güngör und die Fraktion der SPD